

PROJET DE MAISON SECONDAIRE (PROJET PERSONNEL)

C'est l'envie de déposer délicatement un lieu très personnel sur un terrain totalement isolé du Causse aveyronnais qui m'a donné l'idée de cette maison.

Constitué d'un séjour/cuisine, d'une chambre et d'une salle d'eau, la simplicité du plan correspond à des aspirations au calme, au silence.

Etabli sur une structure métal et bois bien dégagée du sol, le plateau-terrasse intègre une galerie tampon qui établit un lien fin entre le dedans et le dehors. Cette possibilité de moduler le rapport entre intérieur et extérieur grâce à un système de volets persiennés périphériques permet d'utiliser de manières très différentes la grande terrasse et les espaces intérieurs et de créer des jeux de lumières.

C'est un lieu de retrait, bien qu'ouvert sur la nature et le monde, pour prendre du recul....



